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As 20h do dia 15 de junho de 2023, deu-se início a reunião de diretoria, com a presença dos 
diretores regionais: Alex da Silva Rocha (ALEX) – presidente, Grabriela Vanessa (GABRIELA) 
– diretora de métodos educativos, Paulo André da Silva Teixeira (PAULO) – diretor de 
comunicação e Sandra de Souza Nascimento (SANDRA) – diretora financeira, seguindo a 
seguinte pauta: Nomeação do Vice, ELO, Crescimento, Sede Regional, Caçada, Encontro do 
Ramo Escoteiro e MutPio. Aberta a pauta com a questão do vice-presidente regional, após 
a exposição dos nomes viáveis para todos os diretores, sendo suficiente o prazo decorrido 
entre a reunião passada e a presente, o presidente regional abre a votação, deixando 
registrado seu voto no associado César Lima, atual presidente do 96º/PE, sendo 
acompanhando pelos demais diretores, sem objeções. Acerca do ELO, Alex informa que o 
local está em definição, aguardando a autorização do comandante do nordeste, uma vez 
que o comandante do CIMNC foi bastante receptivo e mostrou-se entusiasta do evento, 
liberando, inclusive sua própria viatura, um motorista e um Major para nos acompanhar 
num reconhecimento de área. Fica destacada a atuação do chefe Marcos Antônio, associado 
fundador do 105º/PE que intermediou o contato e gentilmente nos acompanhou na 
reunião com o coronel. Ficou definido que a direção regional dará andamento ao boletim, 
definição de valores e montagem da equipe. Sobre a sede regional, foi relatado que não 
havia se iniciado nenhuma ação na sede por problemas de agenda com o eletricista, mas 
será resolvido nas próximas semanas. A chefe Gabriela relata que busca local para a caçada, 
tendo em vista que o sítio em Igarassu está com a área comprometida devido as plantações 
que aumentaram e já não comporta a atividade. Quanto ao Encontro do Ramo Escoteiro, 
Gabriela informa que está em preparação e não tem mais data prevista em calendário 
devido a última alteração, porém como se trata de um encontro entre adultos, não tem 
maiores dificuldades. Finalmente, sobre o Mutirão Pioneiro, havia-se decidido pela não 
realização do evento, porém alguns jovens procuraram a região para que o evento fosse 
realizado, existindo algumas tratativas com os próprios pioneiros, o que não gerará 
nenhum prejuízo. Nada mais para tratar, o presidente da região, portanto, dá por encerrada a 
reunião. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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